

**AMLO LLAMA  
CÍNICO AL INE  
Y RESPALDA  
DIFUSIÓN DE  
REVOCACIÓN.**

**CÓRDOVA REFUTA**

**INE, “cínico”,  
no promueve  
consulta y toma  
partido: AMLO**

**ACUSA GUERRA SUCIA**

**Llama a la oposición a  
que dé a conocer a los  
posibles candidatos a  
la Presidencia de 2024**

**DIANA BENÍTEZ**

*dbenitez@elfinanciero.com.mx*

El presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció por que haya más difusión de la revocación de mandato, al ser cuestionado sobre el decreto de interpretación que aprobaron Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados para que los funcionarios puedan promover el ejercicio, pues el Instituto Nacional Electoral (INE) “no lo hace y hasta toma partido”.

“Claro que sí (debe haber más difusión), y así lo establece la Constitución, el INE, con todo respeto, sin polemizar, están actuando de manera antidemocrática y violando la Constitución en la letra y el espíritu”, indicó.

“Es una paradoja, un instituto que debe de promover la democracia está en contra de la democracia, no quiere que nadie se entere para que nadie participe, que es lo que desea el bloque reaccionario y conservador; entonces, ellos están tomando partido, no están actuando como demócratas ni como auténticos jueces. Es realmente lamentable y muy cínico, porque ni los medios de información, nada, no hablan”, dijo.

Dado que el que denomina el bloque conservador “no quiere enfrentarlo por la vía democrática” de la revocación, y sólo quiere seguir con su “golpismo mediático”, el mandatario recomendó dos cosas a sus opositores: ya sacar a sus candidatos para 2024 y transparentar cómo financian la campaña en contra.

“Que ya empiecen a seleccionar a sus candidatos para la Presidencia, ya estoy viendo quienes manifiestan que van a participar: la señora Lilly Téllez, (Gabriel) Quadri, pero seguro la señora Margarita Zavala, ahí hay tres. Santiago Creel, a lo mejor (Carlos) Loret de Mola, Carmen Aristegui, Marko Cortés, Claudio (X. González), sociedad civil”, expresó con ironía y entre carcajadas.

“Lo mejor sería, por ética, que transparentaran el dinero, lo que usan para el manejo en redes sociales y lo que les pagan a los periodistas mercenarios golpeadores”, acusó.

Por último, en el Senado, PAN, PRI, PRD y MC interpondrán una acción de inconstitucionalidad contra el decreto que blindó legalmente la difusión de la consulta para la revocación de mandato, si la bancada de Morena y sus aliados la aprueban, anunció la vicecoordinadora de la bancada del PAN, Kenia López Rabadán.

— Con información de Eduardo Ortega



*“Un instituto que debe de promover la democracia está en contra”*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR** / Presidente de México



**MENSAJE.** El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

